
PROCÈS-VERBAL 
Assemblée Générale de l’AÉBUM 

28 avril 2023, 16h30 
Assemblée bimodal, Campus MIL, Salle A-2553 

 
1. Constatation du quorum 

Ouverture 4h44 
2. Reconnaissance territoriale 
3. Élection d’un.e président.e d’assemblée 

Proposition : Justin Sabetti 
Appui : Heidi Figueroa-Gosselin 

4. Élection d’un.e secrétaire d’assemblée 
Proposition : Alex Granger Hodge 
Appui : Zachary Forgues 
5. Adoption de l’ordre du jour 

Proposition : Comité exécutif 
Appui : Heidi Figueroa-Gosselin 

6. Adoption du procès-verbal de l’AG du 25 janvier 2023 
Proposition : Comité exécutif 
Appui : Marilou Guité 

7. Modifications à la charte de l’AÉBUM 
Proposé par le comité exécutif 
Appui : Marilou Guité 
Alex Granger Hodge présente et explique 
 
Question 1: 
Anne-Camille Major : Ajout 4eme coordonnateur.trice vivarium à la charte? 
Réponse Alex GH : Peut être proposé comme ajout à la charte 
Anne-Camille propose l’ajout d’un.e 4eme coordo du vivarium à la charte 
Justine Duault appui proposition 
Anne-Camille délègue l’explication de la modification à Éloise Archambault 
Éloïse A. : plus que 3 coordonnateur.trice dans les autres café, veulent alléger la tâche des 
coordo du viv.  
Titre du poste proposé : Coordonnateur.trice aux affaires administrative du vivarium 
 
Question 2 :  
Simon Rabbath : Change le quorum du CE? 
Réponse Alex GH : Pas vraiment 
 
Pas de discussion supp., par de question supp. 
Demande de vote : Non. 
Modification proposée par Anne-Camille M. adoptée à l’unanimité 
 
Adrien Badet propose l’ajout du comité sport, remplace le coordo des sports devient coordo 
du comité des sports, modifier la description.  
 
Pas de discussion supplémentaire 
Pas de demande de vote 



Modification sont adopté à l’unanimité 
 

8. Élections 
1) Présidence 

Candidature de Ness Teboul 
Expérience avec l’AÉBUM, le département et la faécum. Motivée etc. Bisou calin 
Q Anne-Camille M. : projet présidence?  
R : faire la job, remettre sur pied le site de l’Aébum, quelque chose de relax, supporter 
comité BED, supporter le nouveau comité sport 
 
Candidature de Marianne Goulet 
Plein de projet, plein d’expérience 
Q anne-camille : pq pas déjà de banque d’examen 
R : yen a dans d’autre départ mais semble juste pas avoir été fait 
Q anne-camille : quoi faire si ya des représailles de la part des prof 
R : deal avec en temps et lieu, aller au départ et à la faculté 
 

2) Trésorerie 
Candidature de Simone Aubé 
Ancienne coordo du bioshow, connait le CE, gestion des dépenses du bioshow so peut gérer 
le cash 
Pas de question 
 

3) Coordination aux affaires académiques 
Candidature de Marianne Goulet 
Idem pour présentation présidence 
Pas de question 
 

4) Coordination à la vie étudiante (3) 
Candidature de Marilou Guité 
Fini sa 2eme année de bac 
Peu impliqué mais a commencé cette année, veut faire activité inclusive, cibler 1ere années, 
veut le monde ait du funnnn, activité varié sans alcool, pas juste des fêtes de dévergondé, 
travailler de pair avec les autres comités, gestion de temps peut-être rough mais motivée 
Q Alan Matulik: intégration 1ere année, possibilité d’avoir une liste des étudiants 
internationaux pcq moins inclus? 
R : n’était pas au courant mais désire les inclures 
Réplique : Adrien Badet: activité d’accueil à l’hiver 
Réplique : Eloha Campeau: activité d’accueils automne, personne arrivée à l’hiver sont invité  
Q Arianne Graveline : Projet? 
R : party, quiz génie en herbe, activité avec les sports 
Q Alex Granger Hodge: prête à carry bio pour le carnaval? 
R : ohhhhh yeah, vrm motivée, veut recruter le monde (plus de gens) 
Q Ness Teboul: rangement l’asso, contribution au clean up de l’asso 
R : Oui oui 
 
Candidature Simon 



Il est Simon, CVE à l’hiver 2023. Se représente aime le poste, connait l’asso. Apprentissage 
acquis, outiller pour l’an prochain, expérience importante pour guider les autres CVE, 
rejoindre plus les 1ere années, veut faire des belles activités d’accueils. Carnaval veut être une 
tête de proue la-dedans, veut inclure plus de monde. Activité en tête et donner crédit aux 
autres candidates CVE. Remercie les CVE.  
Q Gabriela : Atouts et faiblesse 
R : faiblesse (aime avoir du plaisir, aime un peu moins les responsabilités, desfois se laisse un 
peu aller). Force (aime s’impliquer à fond, les objectifs sont réalisés) 
Q Ness : contribution au ménage du bac CVE 
R : avec grand plaisir 
Q Alan : inclusion des étudiants internationaux? 
R : ne connait pas la problématique mais veut s’investir à la régler, s’informer 
Q anne-cam : si pas élu, fait quoi? 
R : si pas cve, probablement session relaxe mais prêt à aider l’Asso 
Q merlin : exemple d’apprentissage 
R : quand évènement majeur, délégation s’est mal passée, ne veut pas répéter les erreurs 
commises 
Réplique Yamina pour internationaux: demander liste étud internationaux pour les inclure 
Q : act. d’accueils ça prend du temps à org, est-ce que tu l’as prévu? 
R : travail pas cet été so à le temps pour l’organiser est doooown de l’organiser 
 
Candidature Audrey 
Coordo à l’interne de l’AÉBUM, pas le poste qui demande le plus de s’impliquer, veut 
pousser son implication, veut organiser les party pcq elles les aiment. Veut inclure plus les 
1ere années, collaborer avec les autres comités, organiser activité sans alcool,  
Q Eloha : réduction du temps de sieste? 
R : we good, j’ai deux cours session prochaine 
Q adrien : Activité avec comité sport? 
R : bowling, arc à fleche, etc. 
Q Ness : contribution au rangement du bac de CVE 
R : ménage fait après act. d’accueils. 
Q Ness : activité d’Accueil, idée 
R : ne sait pas trop mais motivée 
Q Alan : inclusion des étudiants internationaux? 
R : target ce monde-là pour les inclure, on a une liste de leur courriel 
 
Candidature Heidi 
Veut être CVE depuis un bout, l’a fait au cégep et a aidé à l’intégration des francais à 
Chibougamau, a une énergie rassembleuse, tjrs présente dans les évènement, bcp 
d’imagination, activité bowling, activité inclusive, collaborer avec le comité sport, a une 
voiture (important pour le poste de CVE), ponctuelle (tjrs au MIL), aime organiser des truc 
le fun 
Q Arianne : activité comme sleepover au MIL? 
R : oui mais la DI ne serait pas down 
Q eloha : diminution du temps de sieste ok? 
R : oui, pour l’organisation des activités 
Q Ness : contribuer au rangement du bac des CVE 
R : full down 



Q Anne-cam : Comment spread the word pour le viv, comment intégrer le viv dans les 
activités des CVE 
Q alan : inclusion des étudiants internationaux? 
R : veut les inclure davantage, faire activité pour eux, les intégrer 
 

5) Comité des finissants 
Anne-Camille, Béatrice Rousselle, Eva Gagnon, Emma Kenny, Élisabeth Renaud 
Veulent toutes faire dequoi de cool 
Q Méliane : C’est rough bonne chance 

6) Coordination du Bioshow 
Candidature spontanée : Océane Guillon, a de l’expérience en évènementiel 
 
 
 
 

7) Coordination au bien-être et à la diversité 
Candidature Jasmine  
Se présente pcq elle travailler bcp avec l’actuel coordo, partage bcp de valeur avec le comité, 
s’est impliqué dans le comité, collaboration avec les autres comités, veut faire activité siuper 
cool 
Q Anne-Camille Major : Projets? 
R : activité de crochet, activité peinture, réorganiser le coin bien-être au viv ( nouveau livre t 
jeux), sortie à la ferme 
 

9. Varia 
Présentation du bio-athlon par Adrien et Simon 
Gabriela Criado: Ouvert aux parents? 
R : à voir 
Arianne Graveline: bénévoles? 
R : pas tout de suite 
 
Arianne Graveline parle de l’ARN messager, le promouvoit, la contacter pour des questions/ 
article 

10. Clôture 
Proposé par Simon Rabbath 
Appui par Anne-Camille Major 
6h45 clôture 

 
 


